

## ionFrançais (English below)

### Politique de confidentialité

Beyond Games a conçu l'application L'Ambassadeur comme une application gratuite. Ce SERVICE est fourni par Beyond Games à titre gracieux et est destiné à être utilisé tel quel. Cette page est utilisée pour informer les visiteurs de nos politiques en matière de collecte, d'utilisation et de divulgation des informations personnelles si quelqu'un décide d'utiliser notre Service.

Si vous choisissez d'utiliser notre Service, vous acceptez la collecte et l'utilisation des informations en relation avec cette politique.

#### **Nous ne collectons, n'utilisons ni ne divulguons aucune information personnelle.**

Les termes utilisés dans la présente politique de confidentialité ont la même signification que dans nos conditions générales, qui sont accessibles à L'Ambassadeur, sauf définition contraire dans la présente politique de confidentialité.

#### **Données de journal**

Nous n'utilisons aucune donnée de journal.

#### **Cookies**

Les cookies sont des fichiers contenant une petite quantité de données qui sont généralement utilisés comme identifiants uniques anonymes. Ils sont envoyés à votre navigateur à partir des sites web que vous visitez et sont stockés dans la mémoire interne de votre appareil.

Ce service n'utilise pas de "cookies".

Nous pouvons mettre à jour notre politique de confidentialité de temps à autre. Nous vous conseillons donc de consulter régulièrement cette page pour prendre connaissance des modifications éventuelles. Nous vous informerons de toute modification en publiant la nouvelle politique de confidentialité sur cette page.

Cette politique est en vigueur à compter du 2022-08-13.

#### **Nous contacter**

Si vous avez des questions ou des suggestions concernant notre politique de confidentialité, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse [contact@beyondgames.fr](mailto:contact@beyondgames.fr).

Cette page de politique de confidentialité a été créée sur [privacypolicytemplate.net](https://www.privacypolicytemplate.net) et modifiée/générée par App Privacy Policy Generator.

### Conditions générales d'utilisation

En téléchargeant ou en utilisant l'application, ces conditions s'appliquent automatiquement à vous - vous devez donc vous assurer de les lire attentivement avant d'utiliser l'application. Vous n'êtes pas autorisé à copier ou modifier l'application, toute partie de l'application, ou nos marques déposées de quelque manière que ce soit. Vous n'êtes pas autorisé à tenter d'extraire le code source de l'application, et vous ne devez pas non plus essayer de traduire l'application dans d'autres langues ou de créer des versions dérivées. L'application elle-même, ainsi que toutes les marques, droits d'auteur, droits de base de données et autres droits de propriété intellectuelle y afférents, appartiennent toujours à Beyond Games.

Beyond Games s'engage à faire en sorte que l'application soit aussi utile et efficace que possible. Pour cette raison, nous nous réservons le droit d'apporter des modifications à l'application ou de facturer ses services, à tout moment et pour n'importe quelle raison. Nous ne vous facturerons jamais l'application ou ses services sans vous indiquer très clairement ce pour quoi vous payez.

L'application L'Ambassadeur ne stocke ni ne traite aucune donnée personnelle. Il est de votre responsabilité de sécuriser votre téléphone et l'accès à l'application. Nous vous recommandons donc de ne pas jailbreaker ni rooter votre téléphone, ce qui consiste à supprimer les restrictions et limitations logicielles imposées par le système d'exploitation officiel de votre appareil. Cela pourrait rendre votre téléphone vulnérable aux logiciels malveillants/virus/programmes malveillants, compromettre les fonctions de sécurité de votre téléphone et faire en sorte que l'application L'Ambassadeur ne fonctionne pas correctement ou pas du tout.

À un moment donné, nous pourrions souhaiter mettre à jour l'application. L'application est actuellement disponible sur Android et iOS - les exigences pour les deux systèmes (et pour tout système supplémentaire auquel nous décidons d'étendre la disponibilité de l'application) peuvent changer, et vous devrez télécharger les mises à jour si vous souhaitez continuer à utiliser l'application. Beyond Games ne promet pas de toujours mettre à jour l'application afin qu'elle soit pertinente pour vous et/ou qu'elle fonctionne avec la version Android & iOS que vous avez installée sur votre appareil. Cependant, vous vous engagez à toujours accepter les mises à jour de l'application lorsqu'elles vous sont proposées, Nous pouvons également souhaiter cesser de fournir l'application, et pouvons mettre fin à son utilisation à tout moment sans vous donner de préavis de résiliation. Sauf avis contraire de notre part, lors de toute résiliation, (a) les droits et licences qui vous sont accordés dans les présentes conditions prendront fin ; (b) vous devez cesser d'utiliser l'application et (si nécessaire) la supprimer de votre appareil.

### **Modifications des présentes conditions générales**

Nous pouvons mettre à jour nos conditions générales de temps à autre. Ainsi, nous vous conseillons de consulter régulièrement cette page pour prendre connaissance de tout changement. Nous vous informerons de toute modification en publiant les nouvelles conditions générales sur cette page.

Ces conditions générales sont en vigueur à compter du 2022-08-13.

### **Nous contacter**

Si vous avez des questions ou des suggestions concernant notre politique de confidentialité, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse [contact@beyondgames.fr](mailto:contact@beyondgames.fr).

Cette page de politique de confidentialité a été créée sur [privacypolicytemplate.net](https://www.privacypolicytemplate.net) et modifiée/générée par App Privacy Policy Generator.

# English

## Privacy Policy

Beyond Games built the L'Ambassadeur app as a Free app. This SERVICE is provided by Beyond Games at no cost and is intended for use as is.

This page is used to inform visitors regarding our policies with the collection, use, and disclosure of Personal Information if anyone decided to use our Service.

If you choose to use our Service, then you agree to the collection and use of information in relation to this policy.

We do not collect, use or disclose any Personal Information.

The terms used in this Privacy Policy have the same meanings as in our Terms and Conditions, which are accessible at L'Ambassadeur unless otherwise defined in this Privacy Policy.

### **Log Data**

We do not collect any log data

### **Cookies**

Cookies are files with a small amount of data that are commonly used as anonymous unique identifiers. These are sent to your browser from the websites that you visit and are stored on your device's internal memory.

This Service does not use these "cookies".

We may update our Privacy Policy from time to time. Thus, you are advised to review this page periodically for any changes. We will notify you of any changes by posting the new Privacy Policy on this page.

This policy is effective as of 2022-08-13

### **Contact Us**

If you have any questions or suggestions about our Privacy Policy, do not hesitate to contact us at [contact@beyondgames.fr](mailto:contact@beyondgames.fr).

This privacy policy page was created at [privacypolicytemplate.net](https://www.privacypolicytemplate.net) and modified/generated by [App Privacy Policy Generator](https://www.app-privacy-policy-generator.com)

### **Terms and Conditions**

By downloading or using the app, these terms will automatically apply to you – you should make sure therefore that you read them carefully before using the app. You're not allowed to copy or modify the app, any part of the app, or our trademarks in any way. You're not allowed to attempt to extract the source code of the app, and you also shouldn't try to translate the app into other languages or make derivative versions. The app itself, and all the trademarks, copyright, database rights, and other intellectual property rights related to it, still belong to Beyond Games.

Beyond Games is committed to ensuring that the app is as useful and efficient as possible. For that reason, we reserve the right to make changes to the app or to charge for its

services, at any time and for any reason. We will never charge you for the app or its services without making it very clear to you exactly what you're paying for.

The L'Ambassadeur app does not store or process any personal data. It's your responsibility to keep your phone and access to the app secure. We therefore recommend that you do not jailbreak or root your phone, which is the process of removing software restrictions and limitations imposed by the official operating system of your device. It could make your phone vulnerable to malware/viruses/malicious programs, compromise your phone's security features and it could mean that the L'Ambassadeur app won't work properly or at all.

At some point, we may wish to update the app. The app is currently available on Android & iOS – the requirements for the both systems (and for any additional systems we decide to extend the availability of the app to) may change, and you'll need to download the updates if you want to keep using the app. Beyond Games does not promise that it will always update the app so that it is relevant to you and/or works with the Android & iOS version that you have installed on your device. However, you promise to always accept updates to the application when offered to you, We may also wish to stop providing the app, and may terminate use of it at any time without giving notice of termination to you. Unless we tell you otherwise, upon any termination, (a) the rights and licenses granted to you in these terms will end; (b) you must stop using the app, and (if needed) delete it from your device.

### **Changes to This Terms and Conditions**

We may update our Terms and Conditions from time to time. Thus, you are advised to review this page periodically for any changes. We will notify you of any changes by posting the new Terms and Conditions on this page.

These terms and conditions are effective as of 2022-08-13

### **Contact Us**

If you have any questions or suggestions about our Terms and Conditions, do not hesitate to contact us at [contact@beyondgames.fr](mailto:contact@beyondgames.fr).

This Terms and Conditions page was generated by [App Privacy Policy Generator](#)